

NOTULEN RAPAT KOMISI
TIM KOORDINASI PENGELOLAAN SUMBER DAYA AIR (TKPSDA)

WILAYAH SUNGAI BELAWAN – ULAR – PADANG

Medan, 25 April 2013

Pada hari ini, Kamis tanggal 25 April 2013 bertempat di Kantor Sekretariat TKPSDA Wilayah Sungai Belawan – Ular - Padang Kantor Balai Wilayah Sungai Sumatera II Jl. Jend. Besar. A. Nasution No. 30 Pkl. Mansyur Medan telah diadakan Rapat Komisi Tim Koordinasi Sumber Daya Air Wilayah Sungai Belawan – Ular - Padang.

Rapat tersebut dihadiri oleh Ketua atau Wakil Ketua masing-masing komisi pada TKPSDA WS Belawan - Ular – Padang yakni :

- A. Ketua/Wakil Ketua Komisi Konservasi Sumber Daya Air
- B. Ketua/Wakil Ketua Komisi Pendayagunaan Sumber Daya Air
- C. Ketua/Wakil Ketua Komisi Pengendalian Daya Rusak Air
- D. Ketua/Wakil Ketua Komisi Sistem Informasi Sumber Daya Air dan Kelembagaan

Rapat dimulai dengan pembahasan tujuan dari kegiatan Kunjungan Lapangan tersebut oleh Sekretariat TKPSDA. Adapun Kunjungan Lapangan tersebut rencananya diadakan dalam 4 kali kunjungan dalam satu tahun anggaran TKPSDA WS Belawan – Ular – Padang. Kunjungan lapangan tersebut dilaksanakan sebelum Rapat Pleno TKPSDA WS Belawan – Ular – Padang diadakan. Diharapkan hasil dari Kunjungan Lapangan tersebut dapat dibawa ke dalam forum Rapat TKPSDA dan dibahas bersama-sama oleh seluruh anggota TKPSDA WS Belawan – Ular – Padang untuk dapat diambil usulan dan rekomendasi untuk permasalahan-permasalahan yang ada pada daerah yang dikunjungi.

Rapat Komisi tersebut telah disepakati mengenai jadwal dan lokasi yang akan dikunjungi dalam kegiatan Kunjungan Lapangan TKPSDA Wilayah Sungai Belawan – Ular – Padang. Jadwal dan lokasi tersebut dapat dilihat dalam Lampiran I berikut.

JADWAL KUNJUNGAN LAPANGAN
TIM KOORDINASI PENGELOLAAN SUMBER DAYA AIR (TKPSDA)
WILAYAH SUNGAI BELAWAN - ULAR - PADANG

Hari/Tanggal	Tempat Yang Dikunjungi	Tempat Pertemuan
Selasa 14 Mei 2013	Kota Tebing Tinggi Kab. Serdang Bedagai Kab. Simalungun	Kantor Bappeda Kab. Serdang Bedagai
Rabu 15 Mei 2013	Kab. Deli Serdang Kab. Karo	Kantor Bappeda Kab. Deli Serdang
Kamis 16 Mei 2013	Kota Medan	Kantor Bappeda Kota Medan